

Ortsverband Schwentinental

Dörte Stange Sprecherin	Christian Ramm Sprecher
Sarah Lossau Fraktionsvorsitzende	

Schwentinental, den 15.12.2019

Schwentinentaler Grüne benennen Bürgermeisterkandidatin

Auf ihrer Jahresmitgliederversammlung am 14.12. haben die Schwentinentaler Grünen die 53-jährige Wirtschaftsjuristin Susanne Elbert aus Grabensee einstimmig als ihre Kandidatin für die Bürgermeisterwahl in Schwentinental am 8. März 2020 benannt.

Susanne Elbert ist nach einhelliger Meinung der Mitglieder des Ortsverbandes hervorragend für das Amt der Bürgermeisterin in Schwentinental qualifiziert:

Sie besitzt kommunalpolitische Erfahrung, ist Mitglied des Plöner Kreistages, hierbei Vorsitzende des Ausschusses für Bauen, Umwelt und Abfallwirtschaft, sowie stellvertretende Vorsitzende des Ausschusses für Wirtschaft, Energie und Tourismus. Diese enge Vernetzung mit der Kreispolitik, der Kreisverwaltung und den Institutionen im Kreis ist sicherlich als Bürgermeisterin von unschätzbarem Vorteil. Darüber hinaus bestehen, aus ihrer früheren Tätigkeit herrührend, gute Kontakte in die Landesregierung und nach Kiel.

Als Wirtschaftsjuristin mit großer Erfahrung auch im Verwaltungsrecht ist sie in der Lage, Verwaltungsangelegenheiten wie die Verhandlungen zu den neuen und bestehenden Gewerbegebieten zu managen und Verwaltungsprozesse effizient zu gestalten.

Susanne Elbert geht offen und unvoreingenommen auf Menschen zu und ist in der Lage, auch bei inhaltlichen Differenzen einen positiven Gesprächsfaden zu knüpfen und konstruktive, pragmatische Lösungen zu entwickeln. Nicht umsonst hat Susanne Elbert als ihr Leitmotiv für den Bürgermeisterwahlkampf „Brücken bauen“ gewählt.

Susanne Elbert ist mit der Entwicklung Schwentinents und seinen Eigenheiten wohl vertraut, und pflegt vielfache geschäftliche, politische und persönliche, enge Kontakte nach Schwentinental.

Eine konstruktive, transparente Zusammenarbeit mit allen Fraktionen der Stadtvertretung, der direkte Dialog mit den Bürger*innen und die Vernetzung mit dem Umland sind für sie die Grundlage für eine erfolgreiche Arbeit. Inhaltliche Schwerpunkte sind die Entwicklung einer Stadt mit zwei Ortsteilen unter Wahrung ihrer Identitäten, die Erhaltung und Förderung der Naturräume in der Stadt und der Umwelt- und Klimaschutz als Leitlinie für Maßnahmen und Entscheidungen in der Verwaltung. Dies soll einhergehen mit einer Steigerung der Lebensqualität durch Stärkung des Sports, Intensivierung des kulturellen Angebotes und Sanierung des Freibades.

Konsequentes Einwerben von Fördermitteln und die Stärkung der lokalen Wirtschaft sollen die finanziellen Voraussetzungen für eine nachhaltige Entwicklung schaffen.

Wir sind überzeugt, dass es Susanne Elbert mit ihren fachlichen und persönlichen Kompetenzen gelingen kann, gemeinsam mit den Menschen in Schwentinental Perspektiven zu entwickeln und unsere Stadt in den nächsten Jahren einen großen Schritt voranzubringen. Wir meinen, es ist „Zeit für Veränderung“.

Susanne Elbert steht Ihnen gerne kurzfristig für ein Gespräch zur Verfügung. Die Kontaktaufnahme kann über mobil: 0175-2433344 oder Email: „susanne.elbert@t-online.de“ erfolgen.

Homepage: www.susanne-elbert.com